

“ Ce changement est particulièrement sensible parmi les jeunes personnes. Il y a vraiment là une preuve éclatante que les cœurs les plus froids se réchauffent bientôt, dès qu'ils s'approchent du Cœur qui est le brasier du divin amour.—Il n'y eut d'abord que neuf jeunes filles qui répondirent à l'appel ; mais ces ferventes zélatrices supplierent si instamment le divin Cœur, que bientôt leurs compagnes les imitèrent : aujourd'hui presque toutes sont enrôlées ; et le changement qui s'est fait dans leur conduite, montre évidemment combien la dévotion du Cœur de Jésus élève et purifie les âmes.

“ Autrefois, ces jeunes personnes étaient pleines de l'amour du monde, attendaient avec impatience les jours de bal et de divertissements, aimaient passionnément la toilette, et ne montraient à l'église qu'ennui et légèreté : aujourd'hui, elles ne peuvent comprendre leur folie passée ; elles se réunissent encore le dimanche, mais pour faire ensemble de pieuses lectures, et pour chanter des cantiques en l'honneur du Cœur de Jésus ; les jours de fêtes mondaines, elle passent à l'église de longues heures, pour faire amende honorable à Notre-Seigneur outragé ; elles emploient leurs petites économies à décorer ses autels.—En un mot, les désordres les plus regrettables, qui n'étaient que trop fréquents dans cette paroisse, ont fait place à la modestie, à la piété, à la vertu. Et c'est le Cœur de Jésus qui a fait ces merveilles, c'est lui qui a transformé mes chers enfants. Qu'il en soit remercié et bénî pendant toute l'éternité !”